

# Béa & Marcel



Un rapide tour sur notre existence : Nous habitons à Montigné le Brillant (53) en campagne, nous avons deux filles, Léonie 21 ans et Victoire 15 ans que vous connaissez. Nous sommes entourés d'animaux, Melba notre cheval, Blake Stone le chat, et Ptoro le bouc. Skipper, notre griffon Korthal nous a malheureusement quitté au printemps de cette année. Comme vous le savez Béatrice et moi sommes passionnés de musique country. Nous avons découvert la danse country il y a 10 ans au cours d'un festival de country music à Mirande dans le Gers.



En fait c'est la moto qui nous a conduits à ce festival car il y avait un rassemblement de motos Harley Davidson. Nous avons donc fait ce petit voyage en moto au cours de nos vacances d'été 1998. Le festival de Mirande se déroule toujours pendant le week-end du 14 Juillet.

Quelle fut notre surprise de voir beaucoup de chapeaux de cowboys et beaucoup de personnes qui dansaient en ligne sur des parquets. Et bien c'est ainsi que nous avons découvert la danse country. Nous avons énormément apprécié ce festival. L'ambiance dans le village avec les superbes décors de Far West dans les vitrines des magasins, les concerts dans la journée sur la place du village. Les concerts du soir étaient pour la plupart composés de groupes américains.



Affiche Craponne 2002

Toujours aussi mordus, nous sommes allés en vacances en 2002 en Haute Loire, à Craponne-Sur-Arzon pour un autre festival de Country musique. Nous avons décidé d'y faire un stage de danse country, très vite nous avons été largué, car tous les participants de ce stage connaissaient déjà les pas de danse, par exemple : Scuff, Stomp, Vine.

Le soir nous partions tous les quatre de notre camping, habillés en cow-boys et cowgirls pour rejoindre le festival et toujours en admiration devant les danseurs de country. A la fin du festival nous connaissions deux chorégraphies (Rodéo Girl et Beaujolais Waltz .....) un exploit pour des novices !!!

En septembre 2002, nous avons réunis nos amis et la famille pour fêter nos 20ans de mariage sur le thème de cow-boys et indiens, avec le groupe Générale Store. Nous étions ravis de danser nos deux chorées apprises.

Notre envie de danser la country était de plus en plus importante. Nous avons regardé ce qui se faisait dans l'Ouest (rien). Il existait des clubs en région parisienne mais trop loin de chez nous.

Puis un jour de 2003 nous avons connu Cécile par l'intermédiaire du cheval, qui enseignait la danse country sur Angers. Nous avons organisé un premier cours d'initiation à Astillé 53 puis un deuxième cours à Villiers Charlemagne (53) où nous avons repéré Alexandra qui dansait très très bien. A Chaque fois une cinquantaine de personnes participaient à nos stages.



Photos en 2002

En 2004 un de nos amis motards de Fougères (35) nous parle, que des cours de dance country ont lieu une fois par mois à Fougères (53) avec le club Kick 'n Clap de Vire 14. Nous prenons contact et c'est le début de l'aventure. En avril 2004 à Montigné le Brillant (53) nous organisons un troisième stage avec Marie France Simon. Alexandra était encore présente mais ne dansait pas (cause grossesse). Plus le temps passait, plus nous avions envie de créer notre club. A la fin du stage nous avons sollicité Alexandra pour l'animation de nos futurs cours. Sa réponse fut oui mais après avoir perdu du ventre .... (Naissance de Luna). En Octobre 2005 le club Country Dancers Boots 53 est créé avec la complicité d'Alexandra

Le premier cours à lieu le jeudi 4 octobre 2005 à la salle des fêtes de l'Huisserie 53 avec 18 adhérents.



Article du courrier de la Mayenne

Dès les premiers cours la presse locale (Courrier de la Mayenne) informe la Mayenne de l'existence du premier club de danse country dans notre département. Un mois plus tard le club comptait 47 adhérents



Equival 2006

En Septembre 2006 le Country Dancers Boots 53 a participé à Equival (Salon du cheval à Laval) avec démos au centre ville, et le reste du week-end au parc des expositions de Saint-Berthevin (53).

La danse country plait beaucoup et tous les danseurs sont sollicités pour donner des renseignements sur l'association. Vu le nombre de nouvelles inscriptions nous ouvrons un deuxième cours le lundi soir salle du CLEP à Laval.

2007 – 2008 le nombre d'adhérents augmente (174 adhérents) nous décidons de réunir les cours au parc des expo de Saint-Berthevin, ce qui nous permet de danser toutes les semaines.



Marcel 50 ans. - Technicien Méthode  
Mes passions : l'équitation Western, la généalogie, la vie à la campagne.



Béatrice 47 ans - Infirmière libérale.  
Mes Passions : L'art floral, la cuisine, le jardinage, la randonnée pédestre, la natation.

Nos passions communes :  
La musique et la danse country, les voyages, la moto